

Digitaltechnik: Sparkasse zeichnet CCA aus

ComputerClub Alzenau (CCA): Mit Preis dotiert

ALZENAU. Nach der Tutoren-Ehrung des im Jahr 2001 gegründeten ComputerClubs Alzenau (CCA) bei der Weihnachtsfeier, über die wir bereits am 19. Dezember in »Unser Echo« berichteten, gab es Lobesworte des Vorsitzenden Hans Kullmann für den Schatzmeister des Vereins, Dietrich Mecke, der neben seiner zuverlässigen Finanz- und Mitgliederverwaltung auch ein Jugendprojekt zur Digitaltechnik initiierte, das mittlerweile von der Sparkasse Aschaffenburg Miltenberg ausgezeichnet wurde.

Der CCA hat laut Kullmann im Herbst 2025 mit vier Einsendungen an der Initiative #ideenfürmorgen der Sparkasse Aschaffenburg Miltenberg teilgenommen. Erfreuliches Ergebnis: Der Beitrag »Modell GreenEnergy auf der Basis von Fischertechnik« wurde mit einem Preis dotiert.

Mit Hilfe dieses Baukastens von Fischertechnik werden – wie es heißt – Schüler und künftige Studenten an elementare praktische Probleme der Energieumwandlung herangeführt. Das Modell umfasst die Bereiche Wind- und Solarenergie sowie Energiespeicherung in einem 10F-Kondensator. In verschiedenen Schaltungsvarianten kann zwischen diesen volatilen Energien umgeschaltet werden. Die Baukästen sind modular und skalierbar und deswegen gut geeignet, fundamentale Aufgabenstellungen der Elektrotechnik und Mechanik zu vermitteln.

Fazit des Vorsitzenden Hans Kullmann: »Damit besteht eine Möglichkeit, die Zusammenarbeit des CCA mit Schülern des Spessart-Gymnasiums Alzenau zu intensivieren.« *Lei./ComputerClub Alzenau (CCA)*



Die Schriftführinnen Gabi Stanglmayr (links) und Maria Meisel beglückwünschen CCA-Schatzmeister Dietrich Mecke zur Auszeichnung durch die Sparkasse.